

Valderredible

Agradece las importantes inversiones que recibe Valderredible y las que llegarán

Fernández destaca la importancia que tendrá el Observatorio Astronómico para el valle

A. QUEIMADELOS. Valderredible
Fernando Fernández alcalde de Valderredible en un año electoral y saliendo reelegido de nuevo como regidor municipal hace un repaso de las actuaciones municipales este año, y además, desvela como proyecto de legislatura realizar un Centro de Día para Valderredible.

Desde hace 365 días añade “en agosto abrimos al público el Centro de Interpretación del Rupestre, carretera Villanueva-Quintanilla de las Torres y PGOU”. Por último Fernández está convencido de la importancia que supondrá para el valle la reciente apertura del Observatorio Astronómico de Cantabria en terrenos de La Lora.

Fernando Fernández Fernández será de nuevo alcalde del municipio de Valderredible los próximos cuatro años, y lo será porque así lo han decidido los vecinos del valle, “a los que estoy muy agradecido en nombre de la Alcaldía que dirijo”. Hay una nueva conformación política municipal y “esperamos no defraudar al votante con obras para la comarca”.

Han pasado ya dos meses del 27 de mayo y como primera actuación municipal explica, “hemos aprobado los presupuestos de 2007 con el consenso de PRC y PP y con la abstención del PSOE, y muy importante, sin ninguna oposición que es de agradecer”. Sobre los proyectos el alcalde regionalista habla de acciones inmediatas en marcha como son la apertura en el mes de agosto del Centro de Interpretación del Rupestre en Santa María de Valverde.

En mayo se inauguró el continente, “ahora inauguraremos el contenido, para así abrirse al público a primeros de este mes de agosto. “Trata de dar una explicación de todo lo que supone el Rupestre en Valderredible, abriendo las puertas del visitante al que se explica el arte rupestre además con la celebración de talleres didácticos que tendrán lugar todo el año”.

Quiere el alcalde resaltar asimismo hace unos días la presentación de un libro que presenta la teoría de que el castellano nace en Valderredible, sin duda, dice, dará prestigio a la comarca y que “convertiría a Valderredible en un punto de referencia”.

Se siente asimismo Fernando orgulloso de la realidad que para el valle es “la puesta en funcionamiento del Centro Astronómico de Cantabria en el valle de La Lora, por lo que supondrá de in-



El alcalde de Valderredible, Fernando Fernández y el concejal de Cultura, Ernesto Saiz.

A. Q.

cremento de visitantes”.

Pero el regidor no olvida que Valderredible es una comarca inminentemente agrícola y ganadero, por lo que estamos, añade, “muy agradecidos de los proyectos en la zona de regadío, contando con una trascendental inversión de cinco millones de euros”. Otro proyecto ilusionante son los 600.000 euros que se destinaron al Centro de Interpretación del Monte Hijedo para hacer un albergue en Riopanero y dinamizar el centro interpretativo. Está orgulloso del Observatorio Astronómico, del Centro de Interpretación del Rupestre y del de Riopanero, (una Red de Centros), así como de las importantes inversiones en desarrollo rural, o también, en el Centro Cultural de Polientes. En infraestructuras se acometerán obras importantes en ejecución como la carretera de Villanueva de la Nía a Quintanilla

de las Torres.

Fernando Fernández es de los Vallucos convencidos de que Valderredible está de moda, y si lo piensa es convencido de que “hemos sabido conservar, y de hecho lo vamos a seguir conservando, nuestro paisaje, nuestro patrimonio, nuestras tradiciones”. Y de hecho, añade, “en los presupuestos recientemente aprobados hay una partida muy importante para el Plan General de Ordenación Urbana que estructure y racionalice todo el futuro desarrollo de Valderredible”. Estamos también metidos en la Agenda 21 Local y en ese sentido desde la Alcaldía pensamos que “hay que hacer un plan de desarrollo para Valderredible que respete nuestras tradiciones, nuestro paisaje y nuestro entorno, ya que no es posible nuestro desarrollo a lo loco y, si Valderredible esta de moda es porque ha sabido conservar las

tradiciones”.

Pero el regidor cree que “ahora estamos mas cerca de las estrellas”. Ha comenzado a funcionar en Valderredible una instalación que en Cantabria “pondrá el conocimiento del Cosmos: me estoy refiriendo al Observatorio Astronómico de Cantabria”. En él se llevarán a cabo actividades divulgativas y didácticas, y también científicas y observacionales, poniendo a disposición del público y de los astrónomos de Cantabria unas instalaciones sin equivalente en el Norte de España. Fue inaugurado el 7 de mayo por la vicepresidenta del Gobierno de Cantabria, el consejero de Medio Ambiente, y el alcalde y teniente de alcalde de Valderredible. La Agrupación Astronómica de Cantabria llevará a cabo actividades de divulgación astronómica, observaciones y mantenimiento técnico del Observatorio.

Concierto de El Consorcio en el Día de Valderredible

A. Q. Valderredible

El Día de Valderredible que se celebra este sábado 4 de agosto pretende “hacer un homenaje a los mayores del Valle y a todos aquellos nativos que en su día se trasladaron a trabajar por la provincia o comunidades autónomas limítrofes. Este año dice su alcalde Fernando Fernández hemos echado la casa por la ventana y la jornada es la tradicional con Misa Solemne, encuentro folclórico y comida popular por la mañana, y lo que “nos diferencia este año es el concierto del grupo musical El Consorcio, que es una actuación genial para los mayores”.

Plato fuerte

El plato fuerte es la verbena de la noche del sábado. Fernández espera estar arropado de vecinos del municipio y autoridades que cada año nos acompañan, explica. A las 10 de la mañana los autobuses recorrerán los pueblos del valle para trasladar a los vecinos a La Velilla. Recepción de autoridades, saludo a los asistentes acompañados por la Banda de Gaitas de Cantabria, Coro Ronda El Liguero y Grupo de Trajes Regionales, desde las 12.45.

Misa

A la una Misa Solemne concelebrada por los sacerdotes del valle y cantada por el Coro de Polientes. A las 14.15 horas Comida de Hermandad servida por la juventud del valle. A las 16.30 horas gran actuación de El Consorcio, y ya a las 00.30 horas verbena amenizada por el grupo Top Lider, y una hora mas tarde en el primer descanso de la verbena Fuegos Artificiales. Pero, además, la Concejalía de Cultura programa actividades todo el mes, de las que hablaremos en días sucesivos.

VALDERREDIBLE EN FIESTAS



Valderredible conserva su paisaje casi intacto, su piedra bien trabajada, sus bosques llenos de vida, sus rios, sus noches estrelladas, sus olores intensos y su tranquilidad. Tomémoslo como marco insustituible.

Que lo que nos proporcionen las nuevas tecnologías sirva para poder potenciar su valor si es posible pero nunca para destruirlo. Eso es riqueza.

Disfrutemos de Valderredible.



Firmado:
Fernando Fernández.
Alcalde

EXCMO. AYUNTAMIENTO DE VALDERREDIBLE